



RINGKASAN

ISMA ERIANTI. Sistem Akuntansi Penjualan atas Ekspor Produk Olahan Ubi Jalar pada PT Galih Estetika Indonesia. *Sales Accounting System of Export Processed Sweet Potato Product at PT Galih Estetika Indonesia*. Dibimbing oleh SYARIEF GERALD PRASETYA.

Ubi Jalar adalah jenis umbi-umbian yang mengandung karbohidrat dan protein yang tinggi. Indonesia merupakan peringkat ke enam penghasil ubi jalar terbanyak pada tahun 2018, dengan jumlah produksi 1.914.244 Ton. Hal tersebut dapat menjadi peluang bagi para pengusaha ataupun petani untuk meningkatkan pendapatan tidak hanya dengan penjualan lokal namun dapat menjalankan penjualan ekspor. Dalam proses penjualan ekspor dibutuhkan sistem untuk mengatur kegiatan penjualan. Sistem yang digunakan adalah sistem akuntansi. Penerapan sistem akuntansi pada perusahaan sangat dibutuhkan. Sistem akuntansi dapat berguna untuk keefektifan dan keefisienan kegiatan operasional perusahaan.

Tujuan penulisan tugas akhir ini untuk menguraikan proses penjualan ekspor mulai dari kebijakan atas penjualan ekspor, fungsi yang terkait atas penjualan ekspor, dokumen yang digunakan atas penjualan ekspor, catatan akuntansi yang digunakan atas penjualan ekspor, prosedur dan *flowchart* atas penjualan ekspor, serta pengendalian internal atas penjualan ekspor di PT Galih Estetika Indonesia. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka.

Kebijakan penjualan ekspor pada PT Galih Estetika Indonesia sudah sesuai dengan manajemen penjualan ekspor, seperti sistem penjualan yang diterapkan yaitu penjualan tunai dengan metode pembayaran *telegraphic transfer*. Dalam pengiriman barang PT GEI menggunakan metode FOB *destination point* dan pengiriman barang dilakukan oleh jasa pengiriman yaitu *freight forwarder*. Kebijakan pengenaan PPN terkait penjualan ekspor dan jasa pengiriman sudah sesuai dengan peraturan menteri keuangan yang berlaku. Fungsi yang terkait pada sistem akuntansi penjualan ekspor pada PT GEI meliputi *factory manager, manager marketing*, bagian staf *marketing*, bagian staf PPIC, bagian staf produksi, dan bagian akuntansi. Dokumen yang digunakan dalam kegiatan penjualan ekspor pada PT GEI meliputi *sales contract, booking order, PEB, B/L, COO, NPE, packing list, invoice, LHP*, bukti pembayaran, *delivery order*. Catatan akuntansi yang digunakan oleh bagian akuntansi pada PT GEI adalah jurnal penerimaan kas, jurnal penjualan, jurnal biaya ekspor, dan jurnal pengeluaran kas. Prosedur terkait pada sistem akuntansi penjualan ekspor pada PT galih meliputi prosedur order penjualan, prosedur pembuatan dokumen, prosedur produksi barang, prosedur pengiriman barang dan prosedur pengiriman dokumen ekspor kepada importir, prosedur penerimaan pembayaran, dan prosedur pencatatan akuntansi. Pengendalian atas penjualan ekspor di PT Galih Estetika Indonesia telah sesuai dengan kebijakan dan juga prosedur yang telah ditetapkan oleh perusahaan.

Kata kunci: penjualan, penjualan ekspor, sistem akuntansi